COLUMNA INVITADA

¡El cambio viene con recursos para el campo en la CDMX!

Más de la mitad de la Ciudad de México es una zona rural, los bosques aseguran la recarga de los acuíferos que abastecen a la mayoría de los 20 millones de habitantes de la capital y sus suburbios

MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO

OPINIÓN ·11/4/2024 · 00:29 HS



Mariana Gómez del Campo / Colaboradora / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

El candidato Santiago Taboada ha hecho el compromiso de dar suficiente presupuesto a las zonas rurales y ejidales sin condicionar ni amenazar a quienes viven de estas tierras como lo hace en la actualidad el oficialismo. El candidato de la coalición "Va por la CDMX" esta´ convencido de que la agenda del campo debe ser construida por quienes viven y trabajan en él.

:							- College	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
:	:	:	:	:		:			ELHERALDO		11/04/2024	OPINIÓN
÷		:	÷	÷	:				DE MÉXICO		11/04/2024	or major.

Indiscutiblemente este sector también ha sido abandonado por morena. ¡No más continuidad! La importancia de las zonas ejidales es significativa y merece atención, pues estas áreas desempeñan un papel crucial en la conservación del entorno natural y la producción agrícola.

Los ejidatarios necesitan más apoyo financiero y logístico para llevar a cabo, entre otras, actividades de capacitación encaminadas a mejorar las habilidades de manejo forestal y la comprensión de la importancia ecológica de los bosques. Además, necesitan herramientas, vehículos y tecnología para proteger las áreas forestales. Con mayor financiamiento estarán en posibilidad de fomentar la participación activa en la conservación y reforestación, así como de contar con asistencia legal para enfrentar la tala ilegal y defender sus derechos.

Más de la mitad de la Ciudad de México es una zona rural, los bosques aseguran la recarga de los acuíferos que abastecen a la mayoría de los 20 millones de habitantes de la capital y sus suburbios. Los árboles limpian el aire contaminado de la urbe y sirven para contener las altas temperaturas. Definitivamente parte del problema que existe actualmente en la capital en relación con el agua, se debe al abandono de morena al campo y los bosques.

El gobierno capitalino no ha tenido la voluntad de reconocer el papel que juegan los ejidatarios, y tampoco ha tenido el interés de asignar recursos suficientes para fortalecer su capacidad de proteger y administrar los bosques comunales. De acuerdo con la organización Global Forest Watch, que mide la deforestación en todo el mundo, la capital tenía 40 mil hectáreas cubiertas de árboles en 2010. En 2022 perdió 49 hectáreas, más que en los cuatro años previos juntos. En su momento Claudia Sheinbaum se comprometió a invertir en la reforestación, conservación y producción sustentable, pero morena siempre miente.

Es primordial también que la sociedad en general conozca la importancia de estos espacios naturales y apoye iniciativas que promuevan su preservación. Las zonas ejidales y rurales son vitales para la biodiversidad, la seguridad alimentaria y la calidad de vida de sus habitantes. Es fundamental proteger y promover estas áreas para un futuro sostenible. ¡El cambio viene!

POR MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO SECRETARIA DE ASUNTOS INTERNACIONALES DEL CEN DEL PAN @MARIANAGC